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Förderverein Eichsfeld-Gymnasium Duderstadt e.V. 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung am 06.05.2024 in der Mensa des EGD. 

Beginn: 18:33 h Ende: 20:03 h 

Anwesend: 10 Personen (siehe Anlage) 

 

TOP 1  Begrüßung durch den Vorsitzenden, Dr. Jens Hasenjäger 

Der Vorsitzende Dr. Hasenjäger begrüßt alle Teilnehmer der Mitgliederversammlung und 

den Schulleiter, Herrn Steffen Hartmann. 

TOP 2 Feststellung der frist- und formgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Die Einladung der Mitgliederversammlung ist mit Datum vom 10.04.2024 fristgerecht gem.  

§ 8 Abs. 1 der Satzung erfolgt, die Versammlung ist somit beschlussfähig. Die Einladung 

wurde per E-Mail versendet, im Eichsfelder Tageblatt und auf der Schulhomepage 

veröffentlicht sowie in der Schule ausgehängt. 

TOP 3 Feststellung und Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung war der Einladung beigefügt, sie wird von der Versammlung in der 

vorliegenden Form einstimmig genehmigt. Zusätzlich wurde die Behandlung von vier 

Dringlichkeitsanträgen (nach § 8 Abs. 8) unter Tagesordnungspunkt 9 einstimmig 

beschlossen. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 31.05.2023 

Das Protokoll wurde gem. § 8 Abs. 10 innerhalb von zwei Monaten nach der Versammlung 

auf der Homepage des EGD veröffentlicht. Es wird mit neun Ja-Stimmen und einer 

Enthaltung genehmigt. 

TOP 5 Bericht des Vorsitzenden 

Dr. Hasenjäger berichtet über diverse Aktivitäten. 

Im vergangenen Jahr wurden u.a. folgende Bereiche durch den FöV gefördert: 

Medienkompetenz, MINT- und Robotik-Workshops, Siebdrucker für den MakerSpace, 

Unterstützung von Austauschprogrammen und Themenfahrten, zwei neue Instrumente für 

den Fachbereich Musik, Prämierung der besten vier Seminarfacharbeiten sowie 

Schreibwettbewerb-Prämierung, Ausbildung der Schulsanitäter. 

Der FöV war z.B. bei folgenden Aktivitäten vor Ort vertreten: Tag der offenen Tür, 

Einschulung der neuen 5. Klassen, Prämierung der vier besten Seminarfacharbeiten, 

Schulelternratssitzungen. 

Es wurden diverse Schriftstücke erstellt bzw. aktualisiert: Zuwendungsbestätigung für 

Spenden ab 300 �, Begrüßungsschreiben des FöV für die Anmeldung am EGD, 

Satzungsänderungen. 
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Geplant ist die Überarbeitung oder Erstellung weiterer Schriftstücke wie z.B. 

Dankesschreiben für Spenden ab 300 �, Willkommensschreiben für neue Mitglieder. 

Dr. Hasenjäger weist darauf hin, dass Feedback hinsichtlich der Arbeit des FöVs gerne 

gesehen ist. 

TOP 6 Bericht des Kassenwarts 

Herr Völker erläutert ausführlich die Einnahmen und Ausgaben für ein ereignisreiches 

Haushaltsjahr 2023 für die Bläserklassen und den Förderverein und gibt eine Prognose für 

2024 ab, siehe Anlagen. 

Seit 2023 wurde für SuS, die nicht mehr in den Bläserklassen vertreten sind, erstmalig Miete 

für Instrumente (80 � pro Instrument pro Jahr) erhoben. Die Lohnkosten für die 

Instrumental-LehrerInnen im Bereich der Bläserklassen werden in Zukunft steigen. Durch 

notwendige Nachversicherungen war die Versicherungsprämie höher als 2022. 

Girokonto Förderverein, Stand 31.12.2023:  48.103,35 � 

Girokonto Bläserklasse, Stand 31.12.2023:  12.617,18 � 

Detaillierte Einzelaufstellung (GuV) zu beiden Konten werden zu den Akten genommen. 

Im vergangenen Jahr sind 46 Austritte (plus 9 in dieser Sitzung auf Antrag hin 

ausgeschlossene Mitglieder) und 85 neue Mitglieder zu verzeichnen. 

Mitgliederzahl am 31.12.2023: 775 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung erfolgte am 23.04.2024 durch Frau Theres Woop und Herrn Jens 

Hölscher. Jens Hölscher bestätigt erneut in der Mitgliederversammlung, dass sämtliche 

Einnahmen und Ausgaben korrekt belegt und nachvollziehbar verbucht worden sind. 

TOP 8 Entlastung des Vorstandes 

Herr Hölscher beantragt die Entlastung des Vorstandes, dem Antrag wird mit vier 

Enthaltungen und sechs Ja-Stimmen entsprochen. 

TOP 9 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Es liegen vier Dringlichkeitsanträge (Eingang nach Verteilung der Einladung) vor, siehe 

Anlagen. 

Torsten Völker beantragt nach § 4, Abs. 6 den Ausschluss von neun Mitgliedern. Der Antrag 

wird einstimmig angenommen. 

Torsten Völker beantragt den Kauf und die Nutzung eines MacBooks für den Kassenwart und 

Stellvertreter. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Dr. Jens Hasenjäger beantragt bei der Förderung von Austauschprogrammen die Kosten der 

Veranstaltungen bei der Fahrt ins Ausland und dem Empfang der Gäste in Deutschland 

getrennt voneinander zu fördern. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 




